

PEGEMBANGAN SKENARIO VIDEO PEMBELAJARAN BK

Nama	:	Gunawan Wibowo, S.Pd
Nama Sekolah	:	SMA Muhammadiyah 1 Karanganyar
Mata Pelajaran	:	Bimbingan dan Konseling
Tahun Pelajaran	:	2020/2021
Kelas/Semester	:	X/Gasal
Materi	:	Konsep Diri Remaja
Link Youtube	:	https://www.youtube.com/watch?v=Ujp53J0uC-0

No	Topik	Audio	Visual
1.	Opening	Menampilkan Intro Layanan Judul : “ Konsep Diri remaja” Oleh : Gunawan Wibowo, S.Pd	<ul style="list-style-type: none"> • Efek Visual • Backsound • Menampilkan judul • Menampilak nama konselor • Lembaga pendidikan tempat penyelenggaraan layanan
2.	Kegiatan Pendahuluan 1. Motivasi	<p>Narasi dialog :</p> <ul style="list-style-type: none"> - Assalamualaikum wr. Wb, semoga pagi ini tetap semangat dan dalam kondisi sehat, segar ya. Walau dalam kondisi pandemi akan tetapi tetap semangat ya? - Anak – anak kamera semua sudah menyala ya? Atau ada yang masih kesulitan menggunakan kamera pada googlemeet? - Alhamdulillah semua bisa dibuka kameranya, terlihat segar ya semua? - Bagaimana kabar orang tua dirumah? Sehat juga kan? 	<p>Neutral dengan medium shot</p> <p>Ket : menggunakan kamera depan menghadap konselor</p> <p>Ditampilkan tayangan power point tentang tujuan layanan klasikal ini</p> <p>Suara : asli guru BK</p>
	2. Pengkon	- Baiklah anak – anak sebelum layanan ini	Neutral dengan medium close

	disian Siswa	<p>dimulai kita berdoa sejenak. Semua saya harapkan ikut berdoa supaya diberi kelancaran dan kemudahan</p> <ul style="list-style-type: none"> - Baiklah anak- anak saya harapkan semua mengikuti kegiatan layanan ini dengan baik ya dari awal hingga penutup 	<p>up</p> <p>Ket : Kamera berada dibelakang konselor</p> <p>Suara : asli guru BK</p>
	3. Tujuan Pembelajaran	<ul style="list-style-type: none"> - Anak – anak pada pertemuan ini bapak akan menyampaikan materi “Konsep Diri Remaja” - Tujuan dari materi ini adalah 1. Anak – anak mampu menganalisis materi yang bapak berikan baik dari video maupun powerpoint yang bapak tayangkan 2. anak – anak nantinya harus mampu mengkritisi aspek – aspek konsep diri 3. anak – anak nanti berdiskusi dan saling berargumen dengan WAG dan dapat mendesain bentuk konsep diri 4. nanti anak – anak mampu mengimplementasikan konsep diri yang positif dalam kehidupan sehari – hari <p>Yang nantinya anak – anak akan mampu membandingkan kelebihan dan kekurangan kalian dengan wajar dan penuh rasa syukur.</p>	<p>Neutral dengan medium close up</p> <p>Ket : menggunakan kamera depan menghadap konselor</p> <p>Suara : asli guru BK</p>
3.	Kegiatan Inti : - Penyampaian materi dalam pembelajaran	<p>Narasi dialog :</p> <ul style="list-style-type: none"> - Anak – anak sekalian, langkah – langkah pembelajarannya adalah dalam kelompok yang sudah saya bentuk kemarin nanti akan saling berdiskusi dengan menggunakan WAG masing – masing - Kemudian saya berikan materi Konsep diri remaja menggunakan Powerpoint. - “Kita nanti sepakat hanya 1 jam pelajaran saja 	<p>High angle dengan medium shot</p> <p>Ket : Kamera dari depan konselor terus berputar menuju belakang konselor ke arah laptop</p> <p>Ditampilkan tayangan power</p>

		<p>ya, karena dalam masa pandemi kita hanya 30 menit saja ya?”</p> <ul style="list-style-type: none"> - “Baiklah anak – anak saya akan sharescreen materi yang saya berikan. Sudah nampak di komputer masing – masing ya tampilnya?” 	<p>point tentang materi dan tujuan layanan klasikal ini</p> <p>Suara : asli guru BK</p>
4.	<p>Pelibatan Peserta dalam pembelajaran</p>	<p>Narator :</p> <ul style="list-style-type: none"> - “anak – anak sekalian sesudah bapak memberikan materi, sekarang kalian diskusi dengan teman kelompok anda yang sudah bapak bentuk kemarin ya, kalian bisa cari referensi sebanyak - banyaknya denga media lain, bisa google, youtube, buku, dll” - “Kemudian setelah diskusi tugasnya adalah kalian menganalisis materi yang telah bapak sampaikan tadi, kemudian kalian buat perencanaan masa depan yang aka anda targetkan nantinya, tugasnya ini individu ya, “jadi dari hasil kalian diskusi maka kembangkan dalam sebuah perencanaan masa depan” - Nanti hasil kalian membuat rancangan untuk masa depa anda, dikirm melalui WA saya ya, tapi nanti bentuknya PDF saja” 	<p>Neutral dengan close up</p> <p>Ket : Kamera depan konselor berjalan ke belakang konselor</p> <p>Siswa disuruh berdiskusi dengan WAConference</p> <p>Suara : asli guru BK</p>
5.	<p>Integrasi aspek HOTS dalam pembelajaran</p>	<p>Narator :</p> <ul style="list-style-type: none"> - Baiklah anak – anak, setelah kalian berdiskusi dan saling kerja sama membuat perencana masa depan maka coba sama – sama kita analisis apa yang menjadi harapan dalam materi yang bapak berikan” - Semua nanti bisa saling berpendapat ya” 	<p>Neutral dengan close up</p> <p>Ket : Kamera depan konselor berjalan ke belakang konselor</p> <p>Suara : asli guru BK</p>
	<p>Pemanfaatan</p>	<p>Narasi :</p>	<p>Neutral dengan close up</p>

	media/sumber belajar dalam pembelajaran	<ul style="list-style-type: none"> - Nah anak – anak supaya memperjelas pemahaman kalian, bapak akan putarkan sebuah video tentang konsep diri pada remaja” silahkan semua bisa pahami maksud dan arah materinya” 	<p>Ket : kamera belakang konselor mengarah ke tampilan materi</p> <p>Guru memutar video kemudian di share ke siswa dengan Sharescreen</p> <p>Suara : asli guru BK</p>
6.	Pelaksanaan penilaian pembelajaran	<p>Narasi :</p> <ul style="list-style-type: none"> - Nah, saya rasa semua sudah bapak sampaikan, tinggal 1 tugas lagi yang akan saya berikan, silahkan anda klik link dibawah ini https://docs.google.com/forms/d/1rCWIkABaRbeokKUIx-6kMx2e9vc83_bBLWZN-4rcqeo/edit?usp=drive_web, kemudian silahkan anda buka dengan handphone anda atau komputer anda. Silahkan diisi sampai pada langkah kirim ya. Silahkan!” 	<p>Neutral dengan close up pada form</p> <p>Ket : menggunakan kamera belakang konselor mengarah ke tampilan google form</p> <p>Suara : asli guru BK</p>
7.	Kegiatan Penutup Melakukan Refleksi pembelajaran	<p>Narasi :</p> <ul style="list-style-type: none"> - “Baiklah anak – anak semua, kita akan merefleksi apa yang sudah bapak jelaskan tadi. - “adakah yang mau menyampaikan pendapatnya?” - Nah, kesimpulannya adalah kita harus selalu mengembagkan konsep diri yang positif, buatlah perencanaan dalam 	<p>Neutral dengan close up</p> <p>Ket : Kamera belakang mengarah ke wajah siswa saat sesi refleksi dan evaluasi secara bergantian dengan guru</p> <p>Ditampilkan power point</p>

		<p>hidupmu dengan memperhatikan semua kelebihan dan kekuranganmu, dan yang tahu adalah kamu sendiri”</p> <ul style="list-style-type: none"> - “jangan sampai kita karena keegoan hati sehingga tanpa kita sadari yang dikembangkan adalah sebuah konsep diri negatif, itu semua akan menghancurkan kalian, apabila tidak segera diatasi.” - Kemudian saya share link untuk penilaian kalian tentang bagaimana proses layanan pada pagi ini dengan klik link dibawah ini ya https://forms.gle/Unc2n3KCZxvNEzr49 Silahkan itu diisi sesudah saya tutup kegiatan pagi ini. - Kemudian https://forms.gle/w4Y4poJCKYm8nTus9 untuk bagaimana perasaanmu setelah mendapatkan layanan ini. - Kemudian yang ini untuk menjawab soal dengan Quizizz, ini bagus sekali medianya, kalian akan senang mengerjakan dengan menggunakan Quizizz ini. Linknya ini ya : https://quizizz.com/admin/quiz/5f6f0dbf22f0e5001b45c39b/konsep-diri-remaja Silahkan semua diikiti dengan baik ya” - Baiklah kegiatan pagi ini kita tutup dengan berdoa bersama” berdoa dimulia” - Sekian dari bapak, bila ada salah kata bapak mohon maaf yang sebesar – besarnya” - Assalamua’laikum Wr. Wb.” 	<p>link angket gaya belajar.</p> <p>Suara : asli guru BK</p>
--	--	--	--

8.	Closing	Ucapan terima kasih	Animasi : Ucapan terima kasih